

# Bronze im Gepäck

Die Schwenninger Schwimmer Davide Petrella und Alexander Wachenheim sind erfolgreich.

■ Von Davide Petrella

**NECKARSULM.** Die baden-württembergischen Meisterschaften auf der Kurzbahn zählen zu den Highlights im Landesschwimmsport: 634 Athletinnen und Athleten, 2695 Einzelstarts und 48 Staffeln traten im Aquatoll Sportbad in Neckarsulm an.

Auch Davide Petrella und Alexander Wachenheim vom SSC Schwenningen waren dabei. Sie überzeugten mit starken Leistungen.

## Starke Rückkehr nach Trainingspause

Für Davide Petrella war das Wochenende geprägt von vier Starts nach einer Krankheitsphase. Trotz dreiwöchiger Trainingspause zeigte er sich in guter Form.

Über seine Parkestrecke, die 200 Meter Brust, schlug er in 2:28,24 Minuten an und sicherte sich damit die Bronzemedaille. „Wenn man krank ist, während die anderen trainieren können, macht das eben etwas aus. Ich bin aber froh, dass ich überhaupt diese Zeiten schwimmen konnte“, sagte Davide Petrella nach dem Wettkampf.

Über 200 m Lagen (2:19,60), 100 m Lagen (1:03,73) und 100 m Brust (1:08,48) schwamm Petrella zudem jeweils knapp am Podest vorbei, platzierte sich in den Top 7 in Baden-Württemberg.



Davide Petrella (rechts) und Alexander Wachenheim freuen sich..

Foto: Petrella

Alexander Wachenheim freute sich über eine persönliche Bestzeit über 200 m Brust und einen starken achten Platz in seinem Jahrgang.

## Weitere Wettkämpfe für den SSC-Asse

Für die jungen Schwimmer des SSC Schwenningen geht es in den kommenden Wochen nach Stuttgart und Singen zu weiteren Wettkämpfen.